



Des organismes extrêmophiles sur Mars ?

publié le 15/03/2009

Descriptif :

Le volcan martien Olympus Mons est le plus grand du Système Solaire (Le système solaire est le nom donné au système planétaire composé du Soleil et des objets célestes gravitant autour de...). Il pourrait abriter des thermophiles, un type d'organisme extrêmophile se développant dans les sources chaudes !

[Des organismes extrêmophiles sur Mars ?](#) 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.